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          本本日日ののププロロググララムム                      次次回回ののププロロググララムム  
  
  
  
  

1111 月月のの主主なな行行事事：：ロローータタリリーー財財団団月月間間  

-----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
第726 回例会報告 

点  鐘：長友芳郎会長 

ロータリーソング：それでこそロータリー 

ゲ ス ト： なし 

ビ ジ タ ー： なし 

 

会会長長報報告告：：長長友友芳芳郎郎 

■本日はクラブ創立15周

年記念夜間例会です。 

昼間は皆さんクラブのゴ

ルフコンペご苦労様でし

た。ベスグロは荒木先生、

ニアピン賞は横山さんが

二つ、これまた荒木先生が

二つと絶好調なようです。 

 創立 10 周年の時にもクラブ会長を務めさせていただ

きましたがあれから 5 年が経過したのかと思うとまさに

光陰矢の如しを実感いたします。 

 今年度はグアムサンライズクラブとの姉妹締結更新の

年でもありますので、城出直前会長や横山さんに準備等

お手数をかけながら川上幹事と横澤会長エレクトと共に

11 月2ー5 日の日程でグアムを訪問してまいりました。 

グアムの気候は記憶にあるような蒸し暑さはなく時期的

なものか過ごしやすく感じました。 

 横澤会員は一足先に出発し、川上幹事と私はPM5 時出

発で到着が PM10 時でした。翌日はホールスポンサーの

チャリティーゴルフコンペで川上幹事が参加してくれま

した。4 日の12 時にグアムサンライズクラブとの姉妹締

結更新の調印式を日航ホテルの日本料理「弁慶」で行う

ことになり、コットン会長 2750 地区パシフィックベイ

スングループガバナー補佐のマイクさん、坂本さん他ク

ラブメンバーとともに最初に姉妹締結を仲介して頂いた

クラブの恩人である HIS 観光の中嶋様にも御多忙にも関

わらず御臨席頂き無事調印を終えることが出来き嬉しく

思っております。 

 シーヘブンプロジェクトに携わる牧師さんも出席しく

れました。5 年前の会長であったひょうきんなミッキー

前会長にも会えて大変充実した友情交換の場を持つこと

が出来ました。お互いの友情を深めながらマッチングプ

ロジェクトも皆さんの協力を得ながら今後とも継続して

いきたいと思っております。 

 なお苫小牧東 RC よりお預かりしたクリスマスドロッ

プ支援金と当クラブの支援金をお渡ししてきました。 

 

姉姉妹妹ククララブブ締締結結式式  

■■平平成成2244年年1111月月44日日..日曜日、グアム島、Hotel Nikko Guam 

において無事に姉妹クラブの締結式が挙行されました。 

創立 5 周年を記念して姉妹クラブとなったグアム.サンラ

イズ.クラブとは、流通経済大学留学生用自転車寄進、サ

ッカー少年団との交流試合等様々な事業を展開していま

す。次年度はグローバル補助金活用かな?  

↑コットン会長(Guam Sunrise)と長友会長(龍ケ崎中央)↑ 

  

会  長：長友芳郎  幹 事：川上 勉   連絡先：ＴＥＬ ０２９-８６３－５３２６ ＦＡＸ ０２９－８６３－５３２７  http://rcrc.web5.jp 

事務所：〒305-0021茨城県つくば市古来 1451  例会場：〒301-0857茨城県龍ケ崎市泉町 1592-77 (ザ･ゴルフクラブ竜ケ崎) 

【通常例会 11.16】 

大連宣言採択 

山口会員 

【通常例会 11.30】 

ライラ報告 

龍ケ崎市社協職員 



本本日日ののププロロググララムム  

  

■■創創立立 1155 周周年年記記念念例例会会  

川川上上国国際際奉奉仕仕委委員員長長  

■■創立総会：11999977 年年((平平成成 99 年年))55 月月 3300 日日創創立立総総会会がが６６

号号線線沿沿いいのの「「牛牛久久亭亭」」でで開開催催さされれたた。。当当時時をを思思いい知知るる者者

もも随随分分少少ななくくななっっててききたた。。亀亀尾尾、、城城出出、、大大竹竹、、川川北北、、長長

友友、、吉吉澤澤、、横横山山会会員員、、俗俗にに言言ううチチャャーータターーメメンンババーーででああ

るる。。待待ててよよ、、思思っったたよよりりはは多多いいののかかなな。。・・・・・・・・・・・・・・  

そそれれでではは週週報報かからら当当時時をを思思いい出出ししてて見見るるここととににししよようう。。  

「金子龍ヶ崎 SAA の司会で 18 時小野瀬特別代表の点

鐘、倉沢拡大補佐の開会で開幕し国家と奉仕の理想が斉

唱され、毛利拡大補佐から15 名の来賓が紹介された。小

野瀬特別代表からクラブ紹介につづいて挨拶があり次に

池田龍ヶ崎会長の挨拶があった。続いて当クラブの創立

会員23 名が紹介された。このご小野瀬特別代表が議長と

なって、亀尾拡大補佐の説明で、定款 細則の採択と理

事 役員の選任が決定された。 

早速、選任された中本会長の挨拶と飯田幹事からクラ

ブ設立の経過報告があった。 

次に海老原龍ヶ崎市長より祝辞、佐藤ガバナーからも

祝辞と特別代表へクラブ拡大功労賞、池田龍ヶ崎会長に

クラブ拡大表彰があった。続いて木村パストガバナーか

ら中本会長にロータリー入門書を全会員に贈呈された。

そして小畑拡大補佐の閉会、小野瀬特別代表の点鐘で式

典を終了した。 

 

■５周年記念式典：５周年式典は大変であった。ガバナ

ー出席できないハプニングもあったが、グアムからサッ

カーの交流試合のため15 名を招待したからだ。更にその

家族30 数人が突如来ることになったので、その１週間は

全く仕事にならなかったのを覚えている。 

  

 

 
 

■１０周年記念式典：10 周年記念式典は記憶にある会員

も多いと思います。これも大変でしたね。事前にグアム

へ出向き記念事業を行い、式典の際にその報告をすると

いう手順でありました。国内では年輪ピックの参加者に

対し、ひまわり園の生徒と手作りの記念品を贈呈し好評

を得た。 

  

■１５周年記念：そして15 周年を迎えた。特別な式典を

催す計画はない。だが、グアム側も記念事業を行なおう

と積極的に動いている。乞うご期待。 

  

■出席状況

会 員 16 名
出 席 者 7 名
出 席 免 除 者 2 名 Make-up 3 名
(定款第9条3節a) 1 名

出席率 62.50 %

椎塚･川北･米島会員

 

■■ニニココニニココボボッッククスス  （目標額600,000 円） 

本日8 件 14,000 円（本年度累計 197,000 円）

荒木会員：久しぶりの出席。皆さん元気ですか。 

海老会員：ゴルフおつかれさまでした。 

川上会員：無事帰国しました。 

城出会員：グアム、ゴルフごくろう様でした。 

長友会員：創立15 周年を祝して。 

横澤会員：グアムから無事に帰って参りました。大学で

は顰蹙でした。（日焼けした顔を見て） 

山口会員：2 回ほど例会を休みました｡15 周年を祝って

横山会員：グアム・ゴルフお疲れ様でした。 

 
例会の欠席は、水曜日AM:10:00 までに 城出SAA 

TEL 0297-66-3258 に連絡して下さい。 


